
La Voce liberale di Massagno
Scoprite il nostro programma elettorale
e i nostri candidati in immagini e musica

Il ritmo del cambiamento:
diamo fiducia al PLR-PVL!

I candidati PLR e PVL di Massagno

Da sinistra in alto: Stefano Dias, Ugo Früh,
Flavia Milani, Piero Früh, Gabriella Bruschetti-Zürcher, 

Danny Marcacci, Luigi Testino.
Da sinistra in basso: Milton Barella,

Alberto Bindi Scoponi, Fabio Nicoli,
Giorgio Chiappini, Arnoldo Ardia.

A Massagno, dopo vent’anni di ininterrotto 
sindacato, è finita un’era politica e si volta pa-
gina! In questo scenario in qualche modo rivo-
luzionario e incerto, è importante poter con-
tare su delle forze politiche e delle persone 
competenti, propositive e responsabili. 

Il Partito Liberale Radicale di Massagno è da 
decenni un elemento di stabilità e di respon-
sabilità: da un lato esercitando in Consiglio 
comunale e in Municipio una dialettica critica 
costruttiva e propositiva; dall’altro (a differen-
za delle altre forze politiche di minoranza) pro-
muovendo e sostenendo proattivamente e con 
successo tutti i grandi progetti strategici che 
hanno reso Massagno una realtà con dei servizi 
efficienti e delle strutture moderne e di qualità, 
sul modello delle nostre scuole, delle infrastrut-
ture sportive e di quelle per gli anziani. Sempre 
però attenti a un oculato controllo della spesa 
pubblica e a un moltiplicatore che doveva esse-
re mantenuto il più moderato possibile.

Organo della sezione PLR Massagno

marzo 2024

Grandi sfide ci attendono nel prossimo futuro: 
la crisi economica e quella climatica sopra tutte. 
Per affrontarle con coraggio e responsabilità 
è necessario un approccio pragmatico e non 
ideologico, una sensibilità che coniughi le esi-
genze dell’economia con quelle dell’ecologia.

Per questo motivo e con questa prospettiva 
il PLR di Massagno ha unito le forze con il 
gruppo dei Verdi Liberali (PVL), convinti che 
una visione liberale anche dei problemi clima-
tici, un programma politico serio e articolato 
e la disponibilità di persone serie, preparate, 
competenti, possano garantire a Massagno un 
futuro radioso. La nostra lista è un connubio 
di profili personali e professionali svariati che 
sono uniti, da un lato, da valori condivisi come 
la libertà, la sostenibilità, il progresso e, dall’al-
tro lato, sono mossi da un’energia che coincide 
con il desiderio di contribuire in modo positivo 
alla qualità di vita del proprio Comune.

Al centro della nostra campagna tre temi prin-
cipali:
• il territorio con la valorizzazione degli edifici   
   e degli spazi pubblici;
• l’ambiente con la creazione di una spina verde 
   che attraversi i quartieri di Massagno;
• la socialità con attenzione ai giovani, alle 
   famiglie della classe media e agli anziani.

Tre temi che si declinano in molti progetti di-
stinti ma anche tra loro interconnessi, che si 
basano su effettivi bisogni della nostra comu-
nità e si rispecchiano nel programma presen-
tato nelle prossime pagine.

C’è da cambiar ritmo a Massagno!

Grazie per darci fiducia
votando la LISTA nr. 4

Scopri
il video

@ PLR Massagno vimeo.com/922172817
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Programma di legislatura
2024 - 2028

Maggiori opportunità per la crescita dei nostri giovani 
Le nuove tecnologie stanno diventando sempre più pervasive nella vita 
dei giovani al punto da far credere loro che la realtà sia quella veico-
lata dai cellulari o dai social media. I Comuni – come prima comunità 
che affianca la loro crescita in famiglia – devono poter offrire luoghi in 
cui favorire l’interazione sociale di persona. Miglioriamo pertanto 
l’offerta per i nostri giovani, tramite iniziative che mettano in rete le 
strutture esistenti quali Cinema Lux e Centro Valgersa e quelle future 
come il Palco Urbano (ex magazzini AEM) con associazioni, centri 
ricreativi e formativi. Sensibilizziamo all’uso consapevole delle nuove 
tecnologie in modo da evitare ogni forma di bullismo. Sosteniamo il 
Master Plan “Visione Massagno 2025-2040” affinchè, attraverso nuove 
attrezzature e soluzioni coerenti, la valorizzazione del paesaggio e de-
gli spazi aperti possano attrarre i giovani nei luoghi verdi e migliorarne 
la loro qualità di vita.

La tutela dell’ambiente e degli spazi verdi è il valore 
aggiunto del futuro 
L’ambiente è fondamentale per assicurare il benessere socio-economico 
dei singoli e della comunità; il Comune deve perciò stimolare gli indivi-
dui e calibrare le misure pubbliche per sostenere le qualità ambientali.  

Sosteniamo lo studio commissionato dal Municipio denominato 
“STRATEGIA COMUNALE DI VALORIZZAZIONE DEL PAESAGGIO E 
DEGLI SPAZI APERTI” con visione fino al 2040, perché con il coordi-
namento di tutte le strutture e i collegamenti protetti – in particolare 
a vantaggio delle fasce più giovani e di quelle anziane - promuovono 
il benessere della cittadinanza permettendo di accrescere l’attrattività 
futura per la residenza in Massagno. 

Riteniamo che il Master Plan “Visione Massagno 2025 - 2040” debba 
essere inteso come uno strumento dinamico nel suo sviluppo, addat-
tando se sarà il caso il Piano regolatore e il Piano finanziario per meglio 
rispondere alle esigenze del momento.

Auspichiamo che il nuovo Municipio proceda da subito con le seguenti 
misure in rapporto ai vari progetti di riqualifica inserite nel piano:

 » Copertura Trincea Ferroviaria – Nuova sede SUPSI: la presenza 
della SUPSI su questi nuovi sedimi dovrebbe far diventare questo luogo 
il contesto ideale di sinergie rivolte a concepire materiali di costruzio-
ne d’avanguardia per il rispetto ambientale e il risparmio energetico. 
Dovrà essere esaminata l’opportunità di una centrale di quartiere per la 
produzione di caldo e freddo combinata con una diffusa produzione di 
energia elettrica tramite pannelli fotovoltaici.

» Campetti in Via Foletti: rallegrandoci che il progetto Master Plan 
“Massagno 2025-2040” coincida con l’interpellanza a suo tempo pre-
sentata dal nostro Gruppo PLR a tutela  di tutto il mappale quale verde 
pubblico, auspichiamo che il Municipio adotti da subito le conseguenti 
misure pianificatorie opportune.

» Parco Civico: proponiamo che nella progettazione di questa nuo-
va area verde tra Municipio, Casa Marugg, Casa Chiattone e Scuola 
dell’infanzia si presti attenzione allo sviluppo di soluzioni di produzio-
ne energetica e di calore condivise tra i vari edifici del comprensorio.

» Via Lepori, Cappella Due Mani, Via San Gottardo/Via Tesserete: 
con l’obiettivo di generare meno traffico e più sostenibilità, si chiede di 
attuare modifiche su queste strade in modo da moderare il transito 
di veicoli e di ridurre le immissioni.  Con speciale attenzione per 
le zone più sensibili della residenza, delle aree di svago e degli edifici 
pubblici. Il traffico lungo via Besso e via San Gottardo rende difficoltosi 
i movimenti di uscita da Massagno. Si chiede che le semaforizzazioni 
siano regolate elettronicamente al fine di correggere le eccessive pena-
lizzazioni a carico dei pedoni e degli automobilsti. Misure di dettaglio 
sono da implementare per via Al Ponte, via Genzana e tratta termina-
le di via Madonna della Salute.

» Via Selva: la piccola e vitale strada di collegamento tra l’ospedale 
civico e via San Gottardo necessita di una particolare attenzione in ter-
mini di gestione e moderazione del traffico.

Maggiore attenzione al risparmio energetico
L’accresciuta sensibilità verso l’ecosostenibilità e la necessità impellente di cambiare comporta-
menti a tutela del nostro ambiente devono essere recepite dalla base e quindi anche dai Comuni. 
La creazione del Dicastero della transizione ecologica istituito anche su nostra sollecitazione 
ha già convogliato negli ultimi 3 anni in modo efficiente le risorse a tale scopo. C’è sicuramente  
ancora molto da fare. Massagno ha ricevuto nel 2022 il marchio di Città dell’Energia come ri-
conoscimento per i risultati concreti ed esemplari raggiunti nell’ambito della politica energetica 
comunale. In concomitanza è stato inaugurato lo sportello di consulenza energetica. È da qui 
che intendiamo sollecitare il Comune a incrementare progetti collaborativi di ampio respiro e 
innovativi tra la nostra azienda elettrica AEM e i privati sul territorio.

Otteniamo la copertura della trincea ferroviaria e una nuova spina verde 
Con la messa a disposizione di un parco, con l’insediamento della SUPSI e con una considerevole 
riduzione dell’inquinamento fonico proveniente dalla ferrovia, siamo sempre convinti che la 
copertura della trincea sia un’occasione irripetibile per migliorare la qualità di vita nel nostro 
territorio. Ma proponiamo di più e cioè che il parco che si otterrà con la copertura diventi la 
parte centrale di una spina verde che da Lugano attraversi Massagno sino a via Lepori e oltre, 
fino a ragguingere il Pian Povrò e, da qui, estendersi verso i Comuni confinanti, con le loro aree 
residenziali e i loro territori verdi. Ciò richiede anche che il vasto spazio del Pian Povrò diventi 
oggetto di una pianificazione intercomunale - con la partecipazione dei Comuni limitrofi e del 
Cantone - che ne vincoli il futuro utilizzo per scopi e fruizione d’interesse pubblico.
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Meno tasse per le famiglie e maggior gettito con
l’insediamento di nuove aziende 
Il gruppo PLR in Consiglio comunale da sempre chiede una riduzione 
del moltiplicatore. Prima di presentare eventuali altre proposte, il PLR 
attende l’esito delle discussioni previste fra Cantone e Comuni in me-
rito al prospettato cambiamento delle aliquote a carico delle persone 
giuridiche: cambiamento che, semmai, dovrebbe tener conto degli inte-
ressi economici e di sviluppo privati e pubblici, evitando di peggiorare 
gli attuali equilibri.

Aiutiamo gli anziani rendendo accessibile quanto serve 
Il PLR è risoluto nel voler raggiungere questo obiettivo. Al fine di as-
sicurare il giusto equilibrio nelle dinamiche naturali tra generazioni, 
si impegnerà nel trovare soluzioni coerenti con il territorio a favore di 
quegli anziani che ne hanno bisogno e che per vari motivi non possono 
più vivere nei loro appartamenti in modo autonomo. 

L’ente pubblico deve essere vicino agli anziani anche con l’ausilio del 
Cantone, di associazioni e del volontariato indipendente (es. gruppo 
anziani di Massagno) con la creazione di:

• Istituti per anziani 
• Case e appartamenti protetti
• Aiuti domiciliari calibrati alle esigenze finanziarie.

Il nuovo cuore della vita socio-culturale del Paese 
Il progetto “Palco Urbano” che ha vinto il concorso di riqualifica dei 
magazzini AEM (Azienda Elettrica di Massagno) ha immaginato il com-
parto a cui appartiene (Grotto Valletta – Cinema Lux – Salone Cosmo) 
come il futuro cuore pulsante delle attività socio-culturali del nostro 
bel Comune. Sosteniamo con convinzione la prospettiva di trasformare 
i magazzini esistenti valorizzandoli in luogo di incontro, di socializ-
zazione, di cultura a dimostrazione che la nostra comunità ha piacere 
a incontrarsi e consolidarsi nel bello dei suoi spazi.

Nuova vita per il sedime Ex-Lepori 
Dopo aver perso l’importante occasione con la Fondazione Farguis di costruire una struttura 
complementare alla casa anziani - tra l’altro fortemente sostenuta dalla Sezione PLR - è giunto 
il momento di proporre nuove possibilità di sviluppo per questo sedime molto pregiato di pro-
prietà del Comune.

Tutela alle famiglie con appartamenti a pigione moderata e asili nido
Sosteniamo i fondi destinati al ceto medio affinchè possa accedere, contenendo la pigione, ad 
appartamenti di recente costruzione più adeguati per qualità alle esigenze delle giovani fa-
miglie. Per attrarre il più possibile le giovani coppie vogliamo stimolare il Comune alla realizza-
zione di nuovi asili nido, anche promuovendo e sostenendo l’iniziativa di privati. Proponiamo 
pure un aumento dei giorni e delle ore durante i quali i bimbi potranno essere accolti negli asili, 
non escludendo un sistema tariffario proporzionato alle capacità finanziarie dei genitori.

Maggiore collaborazione con la Città di Lugano e la Collina Nord 
A fronte del continuo aumento dei costi nella fornitura di servizi alla cittadinanza è sempre più 
urgente la collaborazione e l’integrazione con il vicino polo cittadino luganese e con i Comuni 
della Collina Nord. Ci impegniamo a trovare delle valide formulazioni che permettano la messa 
in rete della gestione di alcune aree amministrative e di progetti comuni che meritano una 
maggiore razionalizzazione delle risorse. Lo sono le aree sportive e del tempo libero, la casa an-
ziani Girasole, le iniziative a favore dei giovani. Allo stesso modo vogliamo difendere l’identità 
e le caratteristiche peculiari del nostro Comune.
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Gabriella Bruschetti-Zürcher
Casalinga e mamma

Consigliere comunale uscente

Vicesindaco uscente

Presidente del Consiglio comunale
Consigliere comunale uscente

Se rieletta potrò continuare a dare il mio con-
tributo a Massagno e alla sua comunità, così 
come spero d’averlo dato nel miglior modo 
possibile, secondo quelle che sono le mie pos-
sibilità, dedicando le mie attenzioni alle per-
sone più che alle cose. Mi sta molto a cuore 
anche la natura e la sua salvaguardia.

Sono sposata con Luigi da 32 anni, ho tre figli 
maschi ormai adulti, due adorabili nuore e 
presto un nipotino. Da quando sono diventata 
mamma la mia priorità è stata e continua ad 
essere la famiglia che, col suo importantis-
simo ruolo, ha un valore immenso nel quale 
credo infinitamente.

Amo la musica e le persone semplici, le pas-
seggiate e i lunghi trekking sia in montagna 
che lungo le coste del mare. 

Siedo sui banchi del Consiglio Comunale 
da tre legislature e l’interesse e l’entusiasmo 
mi accompagnano ancora in questa stimolan-
te attività.

Negli anni trascorsi in Consiglio comunale ho 
imparato a mettermi in gioco e ad affrontare 
senza pregiudizi ogni proposta, poiché riten-
go che solo con un approccio costruttivo si 
riesca a progredire permettendo alle idee di 
concretizzarsi e trasformarsi in azione.

È con questo spirito e con maturata convin-
zione che ho scelto di candidarmi. Sono con-
vinto che, nel corso degli anni trascorsi nel 
Legislativo comunale, ho dimostrato di es-
sere in grado di lavorare coscienziosamen-
te e con competenza nell’interesse ultimo 
del nostro Comune.

Sono nato nel 1994 a Locarno, ma da oltre 
10 anni risiedo a Massagno. Nel 2018 mi 
sono laureato in economia e finanza presso 
l’Università Bocconi ed in seguito ho iniziato 
a lavorare nel settore bancario, dove mi occu-
po della clientela aziendale.

Dal 2018 siedo in Consiglio comunale e dal 
2021 sono membro Commissione della Ge-
stione. Attualmente, ricopro il ruolo di Presi-
dente del Consiglio comunale, il più giova-
ne nella storia di Massagno.

Quello che mi ha spinto a mettermi nuova-
mente a disposizione per il Comune è la mia 
convinzione che il bene di tutti è qualcosa che 
riguarda ciascuno di noi. Ritengo che spen-
dersi e impegnarsi in favore della comunità 
sia qualcosa di molto importante, soprattutto 
in un momento come quello attuale caratte-
rizzato da una forte disaffezione politica.

Economista
Giorgio Chiappini

Da trent’anni risiedo a Massagno. Ho impara-
to presto ad apprezzarne le qualità, le poten-
zialità del territorio, la vivacità della sua vita 
associativa. In questo bel Comune ho ormai 
le mie radici. Qui sono nati e cresciuti i miei 
4 figli Matteo, Francesca, Sofia e Simone. Qui 
ho mosso i miei primi passi in politica, spinto 
soprattutto dal desiderio di garantire loro un 
bel luogo dove crescere in sicurezza e salute. 
Qui desidero ancora dare il mio contribu-
to, con quella stessa speranza e quell’oriz-
zonte.
Lo faccio con spirito di servizio, nel solco della 
preziosa anche se a volte faticosa attività del 
politico di milizia, che deve coniugare l’inten-
sa attività professionale e la vita privata con 
le esigenze di un impegno politico sempre più 
complesso e frenetico.
Lo faccio con l’esperienza datami da 20 anni 
di Consiglio comunale e da tre anni di Mu-
nicipio, nei quali – specie nella funzione di 

Vicesindaco - ho dovuto affrontare anche dei 
momenti complicati e tempestosi, nei quali 
mi sono sempre fatto guidare dalla bussola 
della legalità, della correttezza e dell’interes-
se pubblico.
Lo faccio con l’entusiasmo di chi si è occupa-
to, nella veste di Capodicastero dell’edilizia 
e della pianificazione, di grandi ed entusia-
smanti progetti come il masterplan degli spa-
zi aperti e delle aree verdi comunali, di recen-
te presentato alla popolazione (consultabile 
nel sito www.massagno.ch), o la riqualifica 
del comparto dei magazzini AEM, destinato, 
con il progetto Il “Palco Urbano”, vincitore 
del concorso pubblico, a divenire un luogo 
per le associazioni e di incontro intergenera-
zionale.
Ma lo potrò soprattutto fare se io e la bel-
la compagine liberale radicale di Massagno 
avremo la fiducia e il voto di tante e tanti 
massagnesi.

Avvocato e notaio
Fabio Nicoli

Nr. 2 al Municipio

Nr. 5 al Consiglio comunale

Nr. 3 al Municipio

Nr. 4 al Consiglio comunale

Nr. 1 al Municipio

Nr. 11 al Consiglio comunale
PLR

PLR

PLR
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Arnoldo Ardia
Consulente tecnico commerciale

La promozione di progetti innovativi suscita 
entusiasmo e crea opportunità di crescita per 
la collettività. 

In questo contesto, mi candido con entusiasmo 
alle prossime elezioni comunali a Massagno, 
sostenendo il progetto di copertura della trin-
cea ferroviaria. Credo che la creazione di un 
nuovo territorio comunale porti benefici tangi-
bili per tutti, cittadine, cittadini e aziende.

Nasco a Sorengo nel 1961. Dopo la laurea in 
scienze sociali e politiche a Losanna ho lavora-
to all’estero, rientrando in Ticino negli anni ’90.

Attualmente sono managing director nel cam-
po dell’edilizia ecosostenibile. Mi dedico alle 
energie rinnovabili, operando con passione 
nei settori del pellet, della geotermia e del 
fotovoltaico, con una particolare attenzione 
alla bioarchitettura e alle costruzioni in legno. 
Cerco costantemente di contribuire al pro-
gresso e alla sostenibilità del settore edilizio.

Ho avuto il privilegio di interagire con di-
verse realtà svizzere ed internazionali in 
continua evoluzione, consolidando la mia 
convinzione sull’importanza dei rapporti 
diretti con le persone.

Nr. 4 al Municipio

Nr. 1 al Consiglio comunale

Direttore di banca

fe, preparare il proprio budget, imparare l’uso 
della moneta elettronica e investire e rispar-
miare consapevolmente.

I temi sono diversi e tutti sono coinvolti: tante 
sono le domande e le esigenze che giungono, 
dalle donne e dagli uomini, dalle famiglie ai 
single, dai giovani che entrano nel mondo del 
lavoro agli anziani in età AVS.

Siamo circa 7’000 abitanti, un servizio del ge-
nere ce lo possiamo permettere, anche perché 
il ritorno sull’investimento è evidente.

Massagno ha bisogno di  stabilire un dialogo 
con la propria cittadinanza  sul tema della si-
curezza e della salute finanziaria. Le disugua-
glianze economiche crescono e noi non dob-
biamo ignorarle. Ne va della coesione e della 
partecipazione alla vita sociale. Oggi votiamo 
per il nostro Comune e per tutto questo mi 
piacerebbe ricevere il tuo voto.

A Massagno da 12 anni, sposato con due figli 
in età scolastica, lavoro come professionista in 
banca e per vocazione mi dedico alla formazio-
ne in ambito economico e nelle risorse umane.

Faccio parte di un’ottima squadra politica, il 
PLR di Massagno, che ha dato una prova con-
creta di buon governo.  

Per Massagno desidero occuparmi attiva-
mente ed in prima persona di informare la 
cittadinanza su temi come  prevenire l’in-
debitamento e cercare di risparmiare.

Si fa poca prevenzione e educazione a livello 
economico e finanziario. A scuola quasi nulla. 
Abbiamo uno sportello di aiuto sociale (LAPS) 
ed una rete di associazioni sul territorio che 
svolgono un fantastico lavoro. Ma quando si 
arriva lì è già troppo tardi e l’ufficio esecuzioni 
è già troppo vicino.

Immagino incontri con la cittadinanza, in cui 
si affrontano argomenti come l’evitare le truf-

Alberto Bindi Scoponi

Consigliere comunale uscente

Luigi Testino
Fiduciario immobiliare

chiedono molto impegno. La complessità del-
la nostra società, di cui facciamo parte, per es-
sere gestita ha bisogno del piccolo contributo 
di tutti: è più facile raggiungere un obiettivo 
importante se ci si sente parte un ampio grup-
po e se ci si divide l’impegno per raggiungerlo. 

Se rieletto in Consiglio comunale mi piacereb-
be oltre al nostro programma, facilitare delle 
iniziative che avvicinino più persone alla 
politica attiva. Sarei lieto di vedere anche i 
più giovani incuriosirsi alla politica e ac-
quisire la consapevolezza che il loro presente 
e futuro possa essere costruito assieme alle 
generazioni dei propri genitori e nonni attra-
verso il dialogo politico e l’esercizio della de-
mocrazia. In particolare per i giovani vorrei 
promuovere delle misure che permettano 
loro di evitare le forme di disagio e di pre-
servare il proprio generale benessere (sa-
lute, socialità e lavoro).

Cresciuto soprattutto in Svizzera tedesca, 
giunto in Ticino nel 1996 per gli studi uni-
versitari in comunicazione aziendale, abito a 
Massagno con la mia famiglia dal 2011. Sono 
attivo professionalmente come fiduciario e 
agente immobiliare, un mestiere che mi ap-
passiona. 

Mi sono avvicinato alla politica con la cu-
riosità che mi contraddistingue, con lo spi-
rito di chi dedica del tempo al bene comu-
ne e con quel pizzico di idealismo che fa 
sperare che una propria idea possa portare 
dei miglioramenti a tutti. 

Viviamo in una solida, sicura e innovativa na-
zione, la Svizzera, che è il frutto anche delle 
scelte della cosiddetta politica di milizia. Ho 
l’esperienza politica di un’unica legislatura, 
quella appena conclusa e durata 3 anni. In 
questo breve percorso ho compreso che la po-
litica, persino quella comunale, si confronta 
ogni giorno con grandi e delicati temi, che ri-

Presidente PLR Massagno
Consigliere comunale uscente

Nr. 5 al Municipio

Nr. 3 al Consiglio comunale

Nr. 6 al Municipio

Nr. 12 al Consiglio comunale

PLR

PLR

PLR
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Milton Barella
Product Manager

grazione di Massagno nel tessuto luganese e 
credo fermamente nella necessità di collabo-
rare per trovare soluzioni comuni che benefi-
cino l’intero territorio.

Come consigliere comunale, mi impegnerò 
per promuovere politiche che favoriscano lo 
sviluppo sostenibile, la partecipazione attiva 
dei cittadini e la creazione di un ambiente in 
cui tutti possano prosperare.

Sono nato nel 1969 all’ospedale civico di Lu-
gano (edificio diventato poi sede dell’USI). 
Attualmente, svolgo il ruolo di product ma-
nager per la mobilità elettrica presso le AIL, 
portando avanti la mia passione per un futuro 
sostenibile e innovativo. La mia formazione di 
ingegnere elettronico al Politecnico Federale 
di Zurigo, seguita da un MBA in Inghilterra, 
mi ha fornito una solida base per affrontare 
le sfide attuali con una prospettiva globale. 
Dopo aver lavorato a Zurigo, sono tornato nel 
Ticino da circa 10 anni, desideroso di contri-
buire al progresso della mia comunità.

Le mie idee politiche riflettono il mio im-
pegno per una società sostenibile e inclu-
siva. In linea con le idee liberali, mi pre-
occupa particolarmente la sostenibilità 
in tutti i settori, consapevole del dovere di 
lasciare un mondo migliore alle future genera-
zioni, nonostante io non abbia personalmente 
figli. Inoltre, riconosco l’importanza dell’inte-

Nr. 6 al Consiglio comunale

Stefano Dias
Controllore di volo

Guardando al futuro, sono consapevole delle 
sfide che ci attendono e sono pronto a prende-
re su di me la responsabilità di rappresentare i 
cittadini nel consiglio comunale di Massagno 
per i prossimi quattro anni.

Il nostro Comune ha un grande potenziale 
e voglio lavorare per garantire una qualità 
di vita eccellente per tutte le fasce d’età, 
dai giovani agli anziani. Non vedo l’ora 
di iniziare e lavorare per il bene di tutti voi. 
Parlando di politica, ritengo che sia cruciale 
impegnarsi attivamente per il miglioramento 
della comunità. Una politica basata sulla tra-
sparenza, sull’equità e sull’efficienza può dav-
vero fare la differenza nella vita dei cittadini. 
È importante ascoltare le esigenze della po-
polazione e lavorare insieme per trovare solu-
zioni sostenibili e inclusive che promuovano 
il benessere di tutti.

Sono nato a Lugano il 2 giugno 1984 e dal 
2022 vivo a Massagno. Ho frequentato le 
scuole medie di Lugano 1 e successivamente 
ho conseguito la maturità presso la Scuola di 
Commercio. Dopo aver completato un per-
corso come specialista di marketing a livello 
federale, ho deciso di intraprendere la carriera 
di controllore del traffico aereo. Nel 2011 ho 
preso parte alle selezioni di Skyguide e nel 
2014 sono diventato controllore di volo a Lo-
carno-Magadino. Sono figlio di emigrati por-
toghesi arrivati in Ticino negli anni ‘70 e sono 
padre di due bambini piccoli.

Dal 2019 ho abbracciato attivamente la poli-
tica, un ambito che mi ha sempre interessa-
to. Dopo un periodo di ricerca, ho trovato nei 
Verdi Liberali il contesto ideale per perseguire 
i miei valori e contribuire alla crescita di que-
sto giovane gruppo nel panorama cantonale. 

Nr. 7 al Consiglio comunale

Piero Früh
Decano

golarità, quale importante strumento per la 
qualità della vita. Ma guardiamo anche fuori  
dai nostri confini: auguriamoci che Massagno 
accolga il nostro suggerimento di promuovere 
una pianificazione intercomunale – equilibra-
ta e proporzionata – per  valorizzare e riser-
vare il vasto spazio di Povrò quale importante 
polmone verde all’interno della conurbazione 
circostante.

Nato nel 1933, ho avuto una lunga stagione di 
affetti, di prestazioni professionali, di attività 
politica (partita da  Massagno).
Gioie e dolori, come è della vita: ma special-
mente accumulo di esperienze, arricchimento 
di carattere, soddisfazione nel servire! E la cre-
scente convinzione del valore, che si può of-
frire attraverso l’impegno politico, e dei doveri 
che ogni individuo ha verso l’Ente pubblico. 

Nell’ultima pagina di questa VOCE, mi per-
metto perciò di indirizzare a tutti i concit-
tadini un messaggio che richiama questi 
sentimenti.

Il programma liberale per la legislatura è mol-
to vasto, e si estenderà negli anni, attraverso  
l’indispensabile coordinamento fra obiettivi 
di benessere, di sviluppo e di pianificazione 
delle spese. Sarei contento se il Master Plan 
- presentato in questi giorni dal Municipio 
per l’ evoluzione del nostro territorio fino al 
2040 - potesse essere implementato con re-

Nr. 2 al Consiglio comunale

Presidente Verdi Liberali Ticino

PVL

PVL

PLR
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Ugo Früh
Architetto

comunale, è l’edificio più fatiscente lungo via 
San Gottardo.
Sosteniamo la creazione di uno spazio verde 
(Parco civico) attorno alle case Chiattone, 
Marugg e Comunale, a condizione che questi 
progetti siano esemplari da un punto di vista 
dell’efficienza energetica. Per i “campetti” a 
ovest di via Foletti chiediamo che il Municipio 
si attivi da subito con i proprietari privati e pro-
muova un acquisto o un cambio di destinazio-
ne a PR quale Area verde pubblica (attualmente 
R19, ossia 6 piani). Per la trincea ferroviaria 
auspichiamo si possa finalmente avanzare.

Abbiamo inoltrato delle osservazioni critiche 
sull’ipotesi di non permettere più l’attraver-
samento  veicolare su via Lepori, nel conte-
sto della nuova Porta Ovest, in quanto ciò 
andrebbe a aumentare in modo importante i 
flussi di auto nella zone interne, più sensibili, 
di Massagno.

Attivo in politica da ormai 20 anni, auspico vi 
siano le premesse, anche a seguito del recen-
tissimo avvicendamento del Sindaco, per un 
nuovo equilibrio dei rappresentanti politici del 
Comune di Massagno. Mi auguro che tutti i 
cittadini di spirito liberale  vadano a votare 
sostenendo la Lista 4 PLR-PVL. 
La congiunzione delle liste del Partito Liberale 
Radicale e dei Verdi Liberali è la conferma che 
la sostenibilità ambientale è per noi una prio-
rità assoluta.

Il nostro territorio, le nostre proprietà, le aree 
verdi e la moderazione del traffico 

Risanato il Cinema Lux e stabilita la voca-
zione pubblica dell’area che comprende gli 
ex-Magazzini AEM, le priorità di progetto 
della prossima legislatura comprenderanno la 
ristrutturazione di Valgersa, che si sta tra-
sformando in una struttura obsoleta e una de-
cisione sul sedime ex- Lepori, che, di proprietà 

Nr. 9 al Consiglio comunale

Danny Marcacci
Tassatore

Tutto ciò non andrà a scapito della promo-
zione degli spazi verdi di Massagno, primo 
puntando sul progetto di copertura della trin-
cea con l’insediamento della nuova struttura 
SUPSI e secondo con la riqualifica degli attuali 
parchi. 

La mia candidatura è motivata dalla volontà 
di creare un futuro in cui ogni individuo pos-
sa vivere in sicurezza, prosperità e armonia, 
abbracciando le opportunità offerte dalla ri-
voluzione tecnologica per un mondo più so-
stenibile.

Classe 1997 originario di Isone e dal 2022 fiero 
Massagnese PLR.

Attualmente svolgo l’attività di tassatore pres-
so l’Ufficio tassazioni di Lugano da due anni 
con passate esperienze in Tribunale d’appello 
e Casa anziani, contemporaneamente ho ini-
ziato una formazione presso il Centro compe-
tenze tributarie della SUPSI come Master in 
Tax & Law. 

La mia passione politica si concentra su due 
pilastri fondamentali: la sicurezza personale 
e finanziaria, e la transizione tecnologica ed 
energetica. Sostenendo le politiche di sicu-
rezza personale e finanziaria che ritengo 
fondamentali per il benessere di ogni citta-
dino e cogliendo l’opportunità della transi-
zione tecnologica ed energetica che il nostro 
bel comune sta affrontando e affronterà, dalla 
digitalizzazione dei servizi pubblici alla pro-
mozione di energie rinnovabili. 

Nr. 10 al Consiglio comunale

Flavia Milani
Libera professionista

più giovani, la categoria più esposta ai sempre 
maggiori atti di violenza, con lo scopo di cre-
are un ambiente sicuro e inclusivo, in cui 
chi è nel bisogno si senta protetto, ascol-
tato, accolto. 

Con l’obiettivo principale di trasformare le 
idee in azioni concrete, convinta che è solo 
dal lavoro di squadra e dall’unione di com-
petenze trasversali che si possono ottenere 
risultati tangibili, rinnovo la mia candidatura, 
fiduciosa di poter portare il mio contributo e 
ringrazio di cuore le cittadine e i cittadini che 
decideranno si sostenermi.

Originaria del Locarnese, vivo a Massagno da 14 
anni. Mamma di Deborah, educatrice e Alessia, 
docente SE, mi ritengo una persona in conti-
nua evoluzione e ciò che mi contraddistingue 
è sicuramente il mio impegno costante nel 
contribuire a migliorare la qualità di vita delle 
persone. Ho alle spalle una trentennale espe-
rienza come Assistente di Direzione e oltre 10 
anni presso un prestigioso istituto formativo 
in cui, nel mio ruolo, ho potuto contribuire 
significativamente all’istruzione di giovani in 
situazioni di difficoltà economica. Da 4 anni, 
arricchita da certificazioni e competenze nel-
lo sviluppo del potenziale umano, opero come 
libera professionista. 

Insieme al ricco programma proposto dalla 
nostra affiatata squadra politica, la mia visio-
ne per Massagno include iniziative mirate 
di prevenzione a salvaguardia del benesse-
re dei giovani, in aggiunta a percorsi spe-
cifici a tutela delle donne, in particolare le 

Consigliere comunale uscente

Nr. 8 al Consiglio comunale

Consigliere comunale uscente

PLR

PLR

PLR



8
M

es
sa

gg
io

 d
el

 d
ec

an
o 

li
be

ra
le

La
 V

oc
e 

lib
er

al
e 

di
 M

as
sa

gn
o

Presidente PLR Massagno
Luigi Testino

Segretario PLR Massagno
Alberto Bindi Scoponi

Contatto
plr.massagno@bluewin.com
www.plr-massagno.ch

Grazie per il tuo prezioso sostegno
CCP: Nr. 69-4492-9
IBAN CH 93 0900 0000 6900 4492 9

Un messaggio del decano liberale ai cittadini di Massagno

E allora,  cosa ci faccio io – classe ‘33 - nella lista del CC ?
Largo ai giovani!

A tutti,
grazie per l’attenzione

e buon voto!

Piero Früh

PS. Ogni cittadino sceglierà
le liste che giudicherà migliori.

Agli  indecisi, consiglio
quelle con il numero 4!

Corro, con entusiasmo, per il mio partito, senza pretendere voti per me! Votate piutto-
sto i miei compagni di lista: hanno le qualità e la voglia di fare necessarie.

Impegno invece, con grande convinzione, l’esperienza dei miei anni per richiamare 
l’importanza della partecipazione alla vita democratica.

•

La nostra democrazia dà al POPOLO SOVRANO il compito di contribuire alla 
vita del Paese: ciò vuol dire interessarsi attivamente del suo stato e del suo avvenire.

Ma affinchè il sistema funzioni, occorre che sia una gran parte dei cittadini, a 
formare il POPOLO SOVRANO.
Invece, troppi preferiscono non occuparsi di politica; lasciano che siano altri a 
farlo
... e intanto mugugnano! E’ un atteggiamento sbagliato: l’Ente pubblico - la Confede-
razione, il Cantone, il Comune - appartiene a tutti noi: perciò, ci assegna diritti, ma 
noi dobbiamo anche assumere doveri, perché sfruttare i diritti e non lavorare per i 
doveri, è come ripararsi sotto un tetto senza curarsi di mantenerlo in ordine!

Ai partiti rinnoviamo gli inviti a riavvicinarsi meglio ai cittadini. Ma la nostra demo-
crazia chiede a tutti - partiti e singoli cittadini - di condividere le responsabilità 
verso l’Ente pubblico, con l’impegno del dialogo tollerante, con la trasparenza 
delle decisioni, con il rispetto intergenerazionale e interclassista, con le finali-
tà d’interesse generale ... con i voti.

L’età mi consente anche di testimoniare l’arricchimento intellettuale che la partecipa-
zione offre ad ognuno di noi. L’incontro fra persone di genere, stato e età diverse, l’esame
congiunto di proposte e idee, il dovere di risolvere i problemi con la concordia ... ci portano 
arricchimenti caratteriali e intellettuali preziosi anche per la nostra personalità privata.

Nel corso della corrente campagna elettorale, la Sezione PLR ha affrontato due argomenti
speciali: le vicende municipali e la congiunzione di lista con il Partito Verdi Liberali.
Lo ha fatto con serena visione della politica per il Comune, in comunanza fra le diverse
mentalità, preparazioni e esperienze, senza spirito di parte o vuota velleità di voti.

La mia accettazione a candidarmi è anche atto di riconoscenza e di augurio
agli amici che mi hanno testimoniato tale coscienza democratica.

Nuovo ritmo a Massagno!
Come tre anni fa, i nostri candidati hanno voluto presentare il programma della prossima 
legislatura in modo originale e simpatico, affidandosi alla musica e a una coreografia all’insegna 
dell’allegria. Il tutto si è svolto nel luogo preposto per antonomasia allo spettacolo nel nostro 
Comune, il Cinema Lux con le sue rinnovate e accoglienti strutture. Lo hanno fatto dando prova 
di impegno e facendosi guidare da un nuovo ritmo armonico, che vuole essere di ispirazione per 
la prossima legislatura.

@ PLR Massagno vimeo.com/922172817

Scopri
il video

Seguici sui 
social

Vota lista nr. 4 PLR - PVL Domenica
14 aprile 2024

Elezioni Comunali

Scuole Nosedo


